



8 Pièces

350 m²

Réf. MZILOAP2930

10 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante, avec vue panoramique sur les collines et la mer, cette propriété provençale rénovée bénéficie d'un emplacement idéal à pied du village de Saint-Paul-de-Vence. La villa principale sur 2 niveaux dispose de grandes pièces à vivre ouvrants sur les extérieurs, une cuisine équipée ainsi que 5 chambres climatisées en suites avec salles de bains/douche. Places de parking, piscine chauffée avec pool house, terrasse couverte avec salon, salle à manger et cuisine d'été avec barbecue et plancha, terrain de pétanque.

In a dominant position, with panoramic views of the hills and the sea, this renovated Provençal property enjoys an ideal location within walking distance of the village of Saint-Paul-de-Vence. The 2-storey main villa has large living rooms opening onto the outside, a fully equipped kitchen and 5 air-conditioned en-suite bedrooms with bath/shower rooms. Parking spaces, heated swimming pool with pool house, covered terrace with lounge, dining room and summer kitchen with barbecue and plancha, pétanque court.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

